





Instituto Pedagógico de Caracas

Hace 85 años un 30 de septiembre, por decreto del presidente Eleazar López Contreras, fue creado el Instituto Pedagógico Nacional, hoy denominado Instituto Pedagógico de Caracas. Es el Instituto de la Universidad Pedagógica Experimental Libertador con más años dedicado a la formación de docentes a nivel superior,

desde sus inicios, se ha ubicado a la vanguardia de la educación del país otorgando títulos de profesor en sus diversas especialidades.

En el marco del octogésimo quinto aniversario, las autoridades rectorales, presididas por el Dr. Raúl López Sayago, rector de la

Universidad Pedagógica Experimental Libertador,

felicitan a todo el personal de servicio, administrativo,

estudiantes y docentes comprometidos con su misión de formar el

profesorado que necesita el país.











Día de la Secretaria

Cada 30 de septiembre se celebra el día de la secretaria, ocasión oportuna para brindar el merecido reconocimiento al valioso personal que con su inteligencia, conocimiento, esfuerzo, lealtad, habilidades, y destrezas enrumban la buena marcha de las instituciones para la que trabajan.

El Dr. Raúl López Sayago, rector y demás autoridades, rinden mérito a todas las secretarias en su día, y muy especialmente las de nuestra Casa de Estudio, personal valioso quienes con su profesionalismo contribuyen al desarrollo de las actividades en las diferentes dependencias, promoviendo los valores de nuestra querida Universidad Pedagógica Experimental Libertador.

¡Feliz Día de las Secretarias!





